

## **Jóvenes luchando por un mejor futuro y contra el cambio climático**

Alondra Rangel

Millones de personas y alrededor de unos 60 líderes se dieron cita en las calles de todo el mundo exigiendo medidas efectivas contra la crisis del cambio climático.

La protesta inspirada por Greta Thunberg de apenas 16 años atrajo a más de unos cuatro millones de personas en todo el mundo, resaltando la molestia que los jóvenes consideran de la inacción de los gobiernos respecto al cambio climático.

Los jóvenes han tenido una destacada participación en Fridays for Future, el 27 de Septiembre en muchos países, con el apoyo medioambientalistas, sindicatos y todo tipo de ciudadanos contra la crisis climática a nivel mundial.

La figura más mediática es la sueca Greta, quien lleva su mensaje directamente a los gobernantes pues participó en la Cumbre del Clima por invitación de la ONU.

Esto es un gran desafío en pleno siglo, quizás hasta un desafío moral, pero si no se toman estas acciones, se está poniendo en peligro a todos los seres vivos e incluso a las futuras generaciones, por lo que es necesario tener conciencia sobre ello y ya reaccionar ante estas problemáticas, así como obtener la atención de los diversos medios y de todo el mundo para hacer algo al respecto.

Así como miles de jóvenes han marchado en todo el mundo en países como Australia, Filipinas, Tailandia, India, Singapur, Islas Solomón, Kenia, Nigeria, Uganda, Sudáfrica, Turquía, Reino Unido, Bélgica, Francia, Austria, Ucrania, Polonia, Grecia, Chipre, Dinamarca, Noruega, Finlandia, México y Suecia, por mencionar algunos, por la Movilización Mundial por el clima 2019, los medios de

comunicación no se han quedado atrás y han apoyado estas acciones para fomentar la importancia de garantizar la supervivencia de la humanidad y exigir medidas urgentes.